

Die Schwäbische Zeitung schrieb am Mittwoch, 04. April 2012 nachfolgenden Artikel:

Bouleclub feiert sonnigen Ligaauftakt in Ennetach

Bouler der Region beginnen mit Spielbetrieb

Der Bouleclub-Ennetach war Gastgeber für die Ligaspielregion Bodensee-Oberschwaben. Am Samstag spielten 34 Mannschaften um die ersten Ligaspielepunkte. Pünktlich begann für die Bouler der Region der Ligaspielbetrieb. Die Ennetacher hatten dazu die Mannschaften der Bezirks-, Landes- und der Oberliga zu Gast. Von Biberach, Tuttlingen, Friedrichshafen und vielen weiteren Städten aus der Region reisten die Mannschaften an. Über 250 Boulespieler hatten sich versammelt. Bei dieser sportlichen Großveranstaltung war der Bouleclub stark gefordert. Nicht nur über 50 Spielplätze mussten für den Ligaspieltag bereitgestellt werden, auch das Küchenpersonal hatte alle Hände voll zu tun. Deshalb war Walter Herchet, Organisationschef bei Club, am Ende des Spieltages sichtlich stolz, dass seine Helferinnen die Veranstaltung wieder einmal mit Bravour gemeistert hatten. Bei den beiden Ennetacher Boulemannschaften lief es am ersten Spieltag noch nicht optimal. Von zwei möglichen Spielpunkten hatten sie jeweils nur einen erringen können. "Da ist mit Sicherheit noch mehr drin", hofft der erste Vorsitzende Helmut Gronbach auf die nächsten Spieltage.